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A Sua Excelência a Senhora

Francisca ltacira Aires Nunês

Presidente da Câmara Municipal de Pau dos Ferros - RN

EMENTA: Requer ao Poder Executivo Municipal que solicite aos órgãos competentes o

recapeamento asfáltico de BR 405, trecho entre a Rua Hemetério Fernandes e o contorno com

a BR 226, neste município.

A Vereadora abaixo assinada submete à apreciação da Douta Mesa, para quê seja

discutida e submetida ao esclarecido Plenário, a seguinte INDICAçÃO:

Requer à Chefe do Poder Executivo, Sra. Marianna Almeida Nascimento, que

solicite aos órgãos competentes, o recapeamento asfáltico da BR 405, trecho entrê a rua

Hemetério Fernandes e o contorno com a BR 226, neste município.

JUSTIFlCATIVA:

A presente indicação surge da necessidade dos que trafegam pela BR 405,

diariamente. Os buracos que surgem naquele trecho da BR, que possui fluxo exacerbadamente

intenso, se agravam ainda mãis com o período chuvoso, dificultando a mobilidade urbana e,

também, aumentando o risco de acidentes, haja vista as necessárias manobras que os motoristas

fazem para se desviarem dos buracos presentes na pista.

Outra agravante é que se trata de uma BR federal que corta toda a cidade, ligando

o estado do Rio Grande do Norte ao estado da Paraíba e, por não haver neste município, um anel

viário que viria a diminuir o fluxo de carretas, caminhôes, dentre outros tipos de veículos dentro

da cidade. O trecho, em questão, nesta matéria e toda a zona urbana que compreende a BR 405

dentro do município de Pau dos Ferros ficam sobrecarregados, pois a mesma constituise a única

via de tráfego a esses veículos, sendo obrigatória a passagem por dentro do município para que

siga o percurso.

Nesses termos, o serviço solicitado nessa matéria é de grande valia, para que se
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evitando possíveis acidentes e também prejuízos financeiros aos proprietários de veículos, com

a demanda de manutenção gerada pela passagem pelos rêferidos buracos.

Dessa forma, solicitamos apoio aos nobres pares, para aprovação da matéria.

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Pau dos Fêrros - RN, 28 de março de

2022

Josefa Aldacéia Chagas de Oliveira
Vereadora - PT
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SUBESCREVE ESSA MATÉRIA O VEREADOR FRANCISCO AUGUSTO DE QUEIROZ:

FRANCISCO AU6USTO DE QUEIROZ

VEREADOR


